



あらたに  
**新**  
富岡 勝則

皆さん、こんにちは。

彩夏祭まで、あと一か月ほどになりました。実行委員の皆さんには、お忙しい中、一年前から準備を進めていただき、調整も最終段階に入っています。今年の関八州よさこいフェスタには95チーム、約4,900人の踊り子の参加が予定されていますが、新たな企画として、昨年の関八州よさこいフェスタで受賞したチームが、打ち上げ花火前に公園通りで演舞を披露する「サタデーナイトアワード」を行います。また、シンボルロードの舗装広場と中央公園野球場脇の石畳にはキッチンカーのブースがオープンします。8月2日(金)から4日(日)まで行われる朝霞の夏の風物詩「彩夏祭」に、皆さんぜひお越しください。

さて、東洋大学朝霞キャンパスに新校舎が完成し、新たに、命と食に関する総合的な教育研究拠点となる生命科学部と食環境科学部、大学院とし

て生命科学研究科と食環境科学研究科が開設されました。これらは、板倉キャンパス（群馬県）や川越キャンパスからの移転や再編により設置されたものです。現在は、準備が整った学部から通学する学生が徐々に増加しており、秋には約2,500人が通うこととなります。一階には学生食堂Umart（ユーマート）があり、朝霞キャンパスにおける新たな取り組みとして、運営はパートナー企業と食環境科学部を中心とした約40人の学生が行い、利益実現のための企画・立案からメニュー開発、食材調達、マーケティングなど一連の業務を実践することで学びを深めているということです。また、食材調達は、市内の農家からも積極的に行っていただくなど地産地消を推進し、さらに、営業時間の午前11時から午後3時までは、市民の皆さんもご利用いただくことができるなど、地域に開かれた学食を目指しているそうです。6月8日にはお披露目会があり、私は定番のカレーライスを食べましたが、深みのある味わいで、専門店と比べても遜色がない、とてもおいしいカレーでした。正午から午後1時までには学生で混み合うということですが、メニューは豊富で、どれも500円から600円ほどで食べることができますので、皆さんも利用してみてくださいはいかがですか。

では、また。

## ▶ 朝霞市自治会連合会 定期総会を開催しました

☎/朝霞市自治会連合会事務局（地域づくり支援課内） ☎463-2645

5月27日(月)、ゆめばれず（市民会館）で自治会連合会の令和6年度定期総会が開かれました。新しく自治会長になった方々の紹介を行ったほか、令和5年度事業報告・収支決算、令和6年度事業計画・収支予算について審議し、承認されました。

### ○今年度の自治会連合会の役員

**会 長**／松尾 哲（本町霞台）  
**副会長**／山内 善四郎（向山）、小野 敬三（霞ヶ丘親睦会）、佐久 逸雄（緑ヶ丘親交会）  
**会 計**／太田 有一（昭和台）、高橋 岳生（岡）  
**理 事**／小手森 喜弘（上の原）、高橋 優（下の原南部）、小林 修（若松）、関口 博信（溝沼第二）、  
 渡邊 俊夫（溝沼第三）、野本 一幸（富士見）、小池 正訓（栄町）、金田 光雄（宮戸立出）、  
 須田 忠夫（浜崎東）、中村 加津雄（境久保）  
**監 事**／遊佐 喜久子（三原）、星野 隆（溝沼第一）

### ○退任された方

#### 在任5年以上【表彰対象】

飯塚 昭五さん（若松町内会）14年在任、大森 昭吾さん（宮戸町内会）6年在任、  
 原田 忠良さん（シャルマンコーポ第二朝霞自治会）5年在任、吉田 才一郎さん（桜ヶ丘町内会）5年在任

#### 在任2年未満

塩野 靖春さん（膝折町内会）、樽松 太郎さん（ローリエ朝霞台自治会）、矢野 恵子さん（富士見台自治会）

※（ ）は所属する自治会・町内会名。また、氏名掲載に了承いただいた方のみご紹介しています。

### ひとの推移

人 口 145,912人 (+82人)      男 73,356人 (+64人)      女 72,556人 (+18人)  
 世帯数 71,063世帯 (+74世帯)      令和6年6月1日現在（ ）内は前月比